
日　時

場　所

出席者

１ 開会

　開会あいさつ

２ 委員長あいさつ

２ 市長あいさつ

３ 議題

(1)　第13回検討委員会 会議録の確認について

(2)　新市民会館建設基本設計について

市長あいさつ

４　その他

委員長あいさつ

議題

３　市民会館管理運営検討委員会の委員推薦について

エ)

観音寺市民会館第３会議室

平成25年３月14日（木）19:00～20:30第14回

観音寺市民会館等建設検討委員会会議録【要約】

１　第13回検討委員会 会議録の確認について

委員10名（欠席5名）、事務局7名、㈱日建設計大阪オフィス4名

２　新市民会館建設基本設計について

ウ) 【委員質問】

　公共駐車場側には屋根を整備しないのか？

【設計者回答】

　計画前面道路（市道）を渡るため、屋根を整備することは難しい。

ア)

ア)

　ふれあい広場まで障がい者用車両などが乗り入れできないか？

【委員質問】

【委員質問】

　一番広い柱の間隔が約２．５ｍあるので、車幅がそれ以内の車両なら乗り入

れは可能である。

会議録【要約】の発言の趣旨等を確認してもらい、委員の承認を得た。

基本設計【概要版】を説明した。

イ)

　市と協議する。

　一人で運転して、車両の横から乗降し、車いすに乗り換える人は濡れてしま

うので、対応してほしい。

　トイレの個数はどこも問題になっている。現在、空調衛生学会の指標を参考

にトイレの個数を設定しているが、実例を踏まえて、トイレの個数が適切かど

うか検討し、計画していく。

①トイレの数について

【市長意見】

【設計者回答】

②車いす使用者用等（かがわ思いやり）駐車場について

　市民より、大規模催事のとき女子トイレは長蛇の列ができるので、トイレの

個数を増やしてほしい要望がある。

【設計者回答】

【設計者回答】

【委員意見】

　計画前面道路のカーブにできるデッドスペースを有効利用して、駐車場とし

て整備できないか？

　図面には車道と歩道などに線を引いているが、分かりやすいように線を引い

ているだけで、実際にレベル差などは無く、また、デッドスペースに植樹など

をする予定も無い。駐車線を引いて利用用途を限定しないで、自由な用途に利

用できるようにし、必要なとき、運用で臨時駐車場として利用すればよい。

　そうである。ホールまで庇を設置しており、車両の後部から乗降する場合

は、雨に濡れずに来館することができる。

　屋根つきの駐車場は１台のみなのか？

【委員質問】

【設計者回答】

【設計者回答】
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(３)　市民会館管理運営検討委員会の委員推薦について

(4)　その他

４ 閉会

　市民より、小ホールで映画を鑑賞できるようにしてほしい要望がある。

ア) 【市長意見】

③映写室について

【設計者回答】

　市と協議する。

　来年度設置予定の観音寺市民会館管理運営検討委員会の委員として、本委員会よ

り２名の推薦をいただいた。

副委員長あいさつ

　本委員会は、今回の議題にてすべて終了となり、平成２５年３月３１日にて解散

となる。

　どこかの隅に、屋外公衆トイレを設置してほしい。

④屋外トイレについて

ア) 【委員意見】

【設計者回答】

　ビデオプロジェクターを運営側が整備するか、持ち込みでの対応となるかは

今後の協議になるが、映画を鑑賞できるように、音響やスクリーンなどはあら

かじめ整備する。
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